

Municipio Autónomo de San Juan Copala, *MULT*, grupo adherente al EZLN, CNI y La Otra Campaña, asesino de nuestros compañeros caídos del Municipio Autónomo de San Juan Copala, México, Blog: Municipio Autónomo de San Juan Copala, 23 de agosto de 2010.

Consultado en:

<http://municipioautonomodesanjuancopala.wordpress.com/2010/08/23/mult-grupo-adherente-al-ezln-cni-y-la-otra-campana-asesino-de-nuestros-companeros-caidos-del-municipio-autonomo-de-san-juan-copala/>

Fecha de consulta: 17/04/2012.

**AL PUEBLO DE OAXACA, MEXICO Y EL MUNDO**

**A LOS ORGANISMOS DE DERECHOS HUMANOS**

**A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES**

**A LA OTRA CAMPAÑA**

**A EL EJERCITO ZAPATISTA DE LIBERACION NACIONAL**

Con dolor, rabia pero con la dignidad de saber que se camina en la verdad con la decisión del pueblo que te manda NO CALLAR más, nos dirigimos a ustedes para decirles que nuevamente nuestro suelo indígena se camina con el pesar de la muerte de hombres dignos y justos que soñaron un mundo mejor. Por hacer realidad este sueño, porque nuestros niños y niñas puedan tener una vida mejor se masacra al pueblo de San Juan Copala.

DENUNCIAMOS que el día de ayer por la tarde nuevamente el perverso en el poder a través de sus esquiroles han masacrado a nuestros hermanos, esta vez tres de nuestros compañeros han caído MUERTOS y DOS MAS HERIDOS por las balas que se compran en las oficinas de gobierno y se disparan desde las armas de sicarios mal pagados. Sicarios que por unas cuantas monedas han entregado la grandeza de su historia porque son criminales al servicio de la dirigencia.

Son los grupos paramilitares del MULT Y UBISORT quienes realizaron esta acción criminal. Hace tres días apenas alguien escribía, en respuesta a nuestra denuncia que es inmoral ocupar las primeras planas de los diarios nacionales por la muerte de nuestros compañeros. Hoy preguntamos nuevamente que es más inmoral denunciar o callar como si

la vida de nuestros hermanos no valiera nada; o peor aun callar para después ir a los palacios de gobierno para acordar el precio que tiene la vida de un indígena y luego entregar a sus familiares un porcentaje de lo que se logro negociar; esa es la moral de los dirigentes del MULT a los que hoy hacemos responsables directos junto con la UBISORT de la muerte de nuestros compañeros, también los hacemos responsables de lo que les pueda pasar a las personas heridas en esta emboscada ocurrida en Hierbasanta, cuando se trasladaban a San Juan Copala para traer a mujeres que participarían en la caravana motorizada el día 23 de agosto con destino a la ciudad de México.

Decimos claramente no nos callaremos y hacemos un llamado nuevamente a todos los compañeros de la lucha social en México y el mundo a que se solidaricen con las comunidades de San Juan Copala a los compañeros de la OTRA CAMPAÑA les pedimos que reflexionen y vean para adentro de sus corazones, se darán cuenta que nosotros no tenemos problema con ninguna comunidad del pueblo triqui, es la dirigencia mestiza del MULT la que sin conocer nuestros pueblos y nuestra cultura han pervertido la lucha que por siglos San Juan Copala a dado al lado del pueblo de Oaxaca, en busca de una vida mejor, falta que el pueblo comprometido revise la historia de cada trabajo en nuestra región y ahí el pueblo dará la razón a quien luche por justicia paz y dignidad.

Los paramilitares emboscan nuevamente a la gente del pueblo de San Juan Copala y matan a sangre fría a nuestros organizadores de la caravana motorizada que tenía programado salir a la ciudad de México para el día 23 de agosto; por este dolor que ahora padecemos hemos decidido cancelar nuestra acción programada para esta fecha y nuevamente les pedimos a todos los hombres y mujeres dignos y solidarios con nuestra causa y lucha que comprendan nuestro dolor y levanten su voz para exigir JUSTICIA, LIBERTAD, RESPETO A LA AUTODETERMINACION DE LOS PUEBLOS INDIGENAS DE OAXACA.

#### **MUERTOS:**

ANTONIO RAMIREZ LOPEZ, 72 años de edad y dirigente moral de nuestro municipio

ANTONIO CRUZ GARCIA, 39 años ambos de Santa Cruz Tilapa Copala

RIGOBERTO GONZALES, 40 años de Agua Fría Copala

**HERIDOS:**

VICTOR DE JESUS GONZALES 25 años de Santa Cruz Tilapa Copala

ALFREDO MARTINEZ GONZALES, 28 años Agua Fría Copala.

Agosto 22 de 2010

MUNICIPIO AUTONOMO DE SAN JUAN COPALA